

	<p>Objekt: Silberobol aus der Stadt Massalia</p> <p>Museum: Münzsammlung des Sparkassenverbands Baden-Württemberg Am Hauptbahnhof 2 70173 Stuttgart +49 711 127-77901 juergen.schmid@sv-bw.de</p> <p>Sammlung: Griechische Münzen</p> <p>Inventarnummer: SV-448</p>
--	---

## Beschreibung

Dieser Obol aus Silber wurde in Massalia – einer griechischen Stadtgründung von 600 v. Chr. der Phokäer – geprägt.

Auf dem Avers ist das unbärtige Seitenporträt des Gottes Apollo im griechischen Stil nach links dargestellt. Auf dem Revers ist ein Rad mit vier Speichen abgebildet. Zwischen 3 der Speichen befinden sich die Buchstaben MA für die Stadt Massalia.

## Grunddaten

Material/Technik:	Silber / Prägung
Maße:	Durchmesser: 10,9 mm; Gewicht: 0,74 g

## Ereignisse

Hergestellt	wann	300-100 v. Chr
	wer	
	wo	Marseille
Wurde abgebildet (Akteur)	wann	
	wer	Apollon
	wo	

## Schlagworte

- Obol (Antike)
- Silbermünze